



Liebe Schulgemeinschaft,

die Herbstferien stehen vor der Tür und in den letzten Wochen gab es wieder viele Aktivitäten, über die ich berichten kann.

Der diesjährige **Sponsorenlauf** war ein voller Erfolg. Die Spendensumme beläuft sich aktuell auf großartige 9878,70 EUR. In der Schülervertretung und in den Klassenräten wird gerade darüber beraten, wofür das Geld konkret ausgegeben werden soll.

Herzlichen Dank für die großzügige Spendenbereitschaft der Eltern und die Laufbereitschaft der Schülerinnen und Schüler!

Übrigens waren am 11. Oktober insgesamt 48 Mädchen und Jungen unserer Schule am „**Schul-Cup**“ **Crosslauf 2023** beteiligt und haben unsere Schule mit beeindruckenden Laufergebnissen vertreten.

Einige Impressionen zu den **Projekttagen Anfang Oktober** finden Sie auf der Homepage unter der Rubrik „Projekte“.

Ein besonderes Highlight war der **Musikalische Nachmittag** am 18. Oktober. Kinder unserer Schule sangen, tanzten und musizierten vor zahlreichen Gästen. Dieses Format wollen wir wiederholen und erweitern. Sicherlich gibt es auch Elternteile, die ihr musikalisches Talent vorstellen möchten.

Am vergangenen Dienstag fand das Richtfest für den Schulneubau statt. Wegen der Baustellensituation durften daran nur von der Senatsverwaltung geladene Gäste teilnehmen. Aber unser Hort hat diesen Tag zum Anlass genommen, am Nachmittag auf dem Schulhof ein kleines Spielfest zu organisieren. Das hat allen Kindern Freude bereitet.

In den Herbstferien wird der Einbau von **Elektroschächten auf dem Schulhof** abgeschlossen. Dann kann auch endlich die Schottertragschicht auf dem hinteren Teil entfernt und durch eine Sauberkeitsschicht (identisch mit den anderen Flächen) ersetzt werden. Mit Schulstart am 6. November sollen auch die zurückgebauten Betonpflasterflächen auf dem vorderen Schulhof mit einer Sauberkeitsschicht versehen werden.

Zum Schluss möchte ich auf **einige wichtige Termine bis zum Jahresende** hinweisen.

Im Fachbereich Nawi wird am 14. November der Heureka-Wettbewerb „Mensch und Natur“ durchgeführt. Für den Bundesweiten Vorlesetag am 17. November suchen noch Vorleser und Vorleserinnen. Interessierte Eltern oder Großeltern melden sich bitte bei den Klassenleitungen.

Am 29. November finden ganztägig die Feedbackgespräche statt.

Informationen zum traditionellen Weihnachtsmarkt und Weihnachtssingen am 14. Dezember erhalten Sie rechtzeitig von der Gesamtelternvertretung.

Unseren Kindern wünsche ich erlebnisreiche Ferientage und allen, die Urlaub haben, gute Erholung.

Mit freundlichen Grüßen

Bernd Woitinek

Schulleiter